



CUENTA PÚBLICA 2020

Marzo 2021

Estimada Comunidad Educativa:

Es difícil abstraerse de lo que está ocurriendo a nivel mundial y la gran pérdida de vidas humanas que ha provocado la emergencia sanitaria y la incertidumbre que provoca en cada uno de nosotros, al interior de nuestras familias y en todos los rincones de nuestro país. La compleja pandemia que enfrentamos ha traído más dudas que certezas, pese a los esfuerzos de los médicos e investigadores mundiales para encontrar una vacuna que aún no se logra, lo que nos obliga a cuidarnos y seguir las indicaciones de las autoridades. Es un tiempo de valoración y de reflexión, es un tiempo de amor y de generosidad, de valentía y de solidaridad para cuidar a los que nos rodean, especialmente a nuestros seres queridos.

En este contexto y antes de entregar la cuenta pública 2020 quisiera agradecer la confianza que han depositado en el Proyecto Educativo de la Escuela Manuel Montt, especialmente a las familias nuevas que este año se integran a nuestra comunidad. Nuestra misión es entregar una educación integral de calidad, una educación para formar personas de excelencia humana y académica, inspirados en los valores de la Escuela, comprometidos con la igualdad de oportunidades y la integración social, para ello los invitamos a construir los sueños que, como padres, quieren para sus hijos e hijas. La primera responsabilidad es de la familia que tiene un rol y una responsabilidad ineludible y es un pilar fundamental en nuestra comunidad. La escuela profundiza esos valores y tiene la misión de entregar formación a desarrollar nuestros sellos, acompañados de las actitudes, habilidades y conocimientos que les permitan a todos los estudiantes, desarrollar los talentos.

La Educación ha enfrentado distintos cambios y exigencias que se han hecho mucho más evidente este año con la contingencia sanitaria que enfrentamos, sin embargo, siempre nos planteamos nuevos desafíos y metas, las cuales no podemos lograrlas, sino es con el compromiso de toda la comunidad que se evidencia en el respeto y la adhesión al proyecto educativo y a nuestros Reglamentos.

El año 2020 se planificaron y se realizaron acciones que tuvieron positivas consecuencias, sin duda que exigen la evaluación y el seguimiento permanente. Fue un año que se intentó sistematizar procesos, procedimientos, lineamientos, acciones y protocolos que se complementaron a un trabajo que se venía realizando, para que nos llevasen a una mejora continua de los aprendizajes, pero sin olvidar lo esencial de nuestro proyecto educativo.

El liderazgo y trabajo de los equipos, de los docentes, de los asistentes de la educación, padres y apoderados y estudiantes, llevó a posicionar a nuestra escuela en una fuerza continua junto a Ustedes.

Este año 2021 sin duda será distinto y en primer lugar será el bienestar y la salud de todos. Se agradece el esfuerzo y la comprensión frente al trabajo que se está realizando en beneficio de los estudiantes en este tiempo de pandemia del COVID que enfrentamos como sociedad, como institución y como familia. Cuidémonos todos, cuidemos nuestro planeta. Ser solidarios hoy es un llamado y una exigencia de la Escuela, para cuidar y proteger a todos, especialmente a nuestros padres, madres y a las personas de la tercera edad.

Muchas Gracias y un abrazo fraterno para cada uno de ustedes y sus familias.

Jimena Vergara Pérez

Escuela Manuel Montt